

A3

Antrag

Initiator*innen: Daniel Janke

Titel: Zepplinstraße zwischen den Haltestellen
"Äußeres Hubland" und "Miravilla" sanieren

Antragstext

1 Der studentische Sprecher*innenrat (SSR) wird damit beauftragt sich gegenüber
2 der Stadt Würzburg und den demokratischen Stadtratsfraktionen für eine Sanierung
3 der Zepplinstraße zwischen den Haltestellen "Äußeres Hubland" und "Miravilla"
4 in beide Richtungen einzusetzen.

Begründung

Die Zepplinstraße zwischen den Haltestellen "Äußeres Hubland" und "Miravilla" ist in beiden Richtungen in einem schlechten Zustand und sanierungsbedürftig. Es handelt sich um eine kommunale Straße. Für den Unterhalt ist somit die Stadt Würzburg zuständig. Demnächst wird im Stadtrat der Haushalt 2026 beraten. In dessen Rahmen wäre eine Sanierung der Straße möglich. Dafür muss Einfluss auf die Stadt und die demokratischen Stadtratsfraktionen genommen werden.